

## **DECLARACIÓN PÚBLICA**

## Jueves, 27 de Agosto de 2020



En virtud de las recientes informaciones que circulan por las Redes Sociales, sobre el posible cierre o traslado de la Comunidad Educativa del Liceo Francisco de Aguirre B-8 a las instalaciones del Liceo A-27 Jorge Alessandri Rodríguez y, que dicho sea de paso nadie ha desmentido, queremos como cuerpo docente en su totalidad, ser francos, categóricos y enérgicos en declarar y expresar nuestro rechazo unánime y total a esta medida arbitraria, ya sea que estos rumores sean ciertos de forma total o parcial, por esto declaramos:

- 1º Somos un Liceo Emblemático, el más antiguo de nuestra ciudad, llevamos un legado y una historia que merece respeto, no podemos aceptar que la historia de este Establecimiento de 65 años se borre haciéndolo desaparecer, como menos, podemos permitir que se trunquen las aspiraciones que para nuestros alumnos tenemos a futuro.
- 2º No estamos en contra que un Establecimiento como el Colegio Valentín Letelier se renueve en su Proyecto Educativo y en su Infraestructura, es más apoyamos iniciativas como ésta que ayudan a la comunidad en su conjunto, pero no estamos de acuerdo que para ello nuestro Establecimiento sea la piedra de tope.
- 3º ¿Bajo qu<mark>é p</mark>erspectiva nos arrebatan nuestro espacio, en virtud de beneficiar a otros, en circunstancias tan adversas como la de esta época de pandemia?

El Liceo B-8 ha sido la contención, el apoyo y la luz para nuestros alumnos y apoderados, ell<mark>os</mark> anhelan poder volver a encontrarnos, en nuestra casa, que no es sino nuestro Emblemático Liceo.

- 4º Estas medida son arbitrarias y no es posible que nos enteráramos de una manera informal.
- 5º Somos un Establecimiento con un alto porcentaje de vulnerabilidad. Nuestro Proyecto Educativo está enfocado en esos niños que no tienen cabida en otro establecimiento y con los cuales se ha hecho un trabajo de pro retención, es decir que puedan seguir estudiando, por lo anterior nuestro Proyecto Educativo requiere de instalaciones e implementación propia que permita realizar nuestro trabajo, que va más allá de lo estrictamente académico.

En virtud de lo anterior, nosotros de igual forma, pensamos que nuestro Proyecto Educativo **invadirá** el Proyecto Educativo del Liceo A-27 Jorge Alessandri Rodríguez, que es totalmente diferente al nuestro por ser ellos un Liceo Técnico Profesional, lo que podría afectar a ambos Establecimientos.

- 6º El Liceo B-8, quiere expresar que cuenta con un Cuerpo Docente y Comunidad Educativa, comprometidos totalmente con nuestros alumnos y su particular realidad, por lo cual declaramos en este acto, no estar de acuerdo con las medidas de cierre o traslado de sus dependencias e informamos que iniciaremos medidas de movilización en rechazo a este evento.
- **7º** Reclamamos para nuestros alumnos el respeto que se merecen de permanecer en las aulas que sus familias han elegido para ellos.

Comunidad Educativa Liceo B-8 Calama